



ASPEFAM

Boletín informativo

informando desde el 2002

Setiembre 2023

Año 21, N° 220

Contribuyendo a fortalecer la educación médica de calidad

ASPEFAM INFORMA

ASPEFAM presente en eventos que contribuyen al fortalecimiento de la Educación Médica y el interprofesionalismo en las Ciencias de la Salud

En estos últimos meses se han realizado importantes eventos académicos a nivel nacional e internacional, los mismos que contaron con la participación de representantes de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, y que constituyen un aporte importante en el fortalecimiento de la Educación Médica y del enfoque interprofesional en la formación en las ciencias de la salud. Del 9 y 12 de agosto del presente año, la acogedora ciudad de Tarapoto, en el departamento de San Martín, fue la sede del 37° Congreso Científico Nacional de la Sociedad Científica Médico...



Leer más

ASPEFAM y el Instituto Nacional de Salud unen esfuerzo para fortalecer los comités de bioética en investigación

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, y el Instituto Nacional de Salud –INS, sostuvieron una reunión con la finalidad de sumar esfuerzos y proponer diversas acciones con la finalidad de fortalecer los comités de bioética en investigación de las diferentes facultades de medicina del país, así como desarrollar el Comité de Bioética en Investigación a nivel nacional. Esta importante reunión de trabajo, se realizó en sede de ASPEFAM el pasado 21 de setiembre...



Leer más

ASPEFAM aprueba las bases y cronograma del Examen Nacional de Medicina

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, aprobó por unanimidad las Bases y cronograma del Examen Nacional de Medicina, que se realizará el próximo 3 de diciembre en forma presencial en distintas sedes a nivel nacional. El objetivo principal de esta prueba es contribuir al fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica. En esta prueba participarán los internos de medicina que actualmente cursan su último año de formación, así como médicos titulados de acuerdo a las pautas aprobadas por la Asamblea...



Leer más

NOTICIAS

FLASIC eligió a su nueva Junta Directiva para el periodo 2023-2025

La Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad de Paciente – FLASIC, eligió el pasado 9 de setiembre a los integrantes de su nueva Junta Directiva para el periodo 2023-2025, la misma que preside el Dr. Federico Ferrero, de Argentina, y que integra el Coordinador de la Red de Simulación Clínica de ASPEFAM, Dr. Álvaro Prialé Zevallos. Cabe anotar que más de 170 docentes miembros de ASPEFAM integran FLASIC....



Leer más

www.aspefam.org.pe

[aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)

[aspefam](https://twitter.com/aspefam)

[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)

[aspefam](https://www.youtube.com/aspefam)

[aspefam peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)